
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

   

令和３年度 

熊本県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会 

研修会報告書 
～200人の部員が辞めない理由～ 

日時  令和３年１２月１１日（土）１３：３０～１５：００ 

場所  御船町カルチャーセンター 

主催  熊本県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会 

    （SCS火の国クラブネット） 



－ 日 程 － 

 

１ 開会（１３：３０～） 

 

２ 主催者挨拶（１３：３５～１３：４０） 

（１）挨 拶  熊本県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会 

        会長 水野 修身 

 

３ 講演（１３：４０～１４：４０） 

（１）演 題  年中夢求～２４時間をデザインする～ 

（２）講 師  熊本県立大津高校サッカー部総監督（宇城市教育長） 

平岡 和徳 氏 

 

４ 閉会（１４：４０～１５：００） 



 

 講師  

平岡
ひらおか

 和徳
かずのり

 氏 

 

小学生時代より将来を嘱望された選手であり、熊本県松橋中学から帝京高等学校へサッカ

ー留学。3 年生の時には主将として FW の前田治や MF の広瀬治らと共に、1983 年度全国

高校サッカー選手権において 3 度目の全国制覇を果たした。清水東高校との決勝戦におい

て前田治の決勝点となるアシスト（左サイドからのクロス）をした。 

1984 年に筑波大学へ進学。4 年生の時には主将を務め、副主将の長谷川健太と共に 1987 年

の総理大臣杯準優勝、4 年ぶり 6 度目の関東大学リーグ制覇に貢献し名門復活の足掛りを築

いた（元日本代表の中山雅史、井原正巳は 2 年後輩にあたる）。大学卒業時には日本サッ

カーリーグのクラブからオファーを受けるが、これを固辞し、恩師である古沼貞雄（元帝

京高校監督）と同じ指導者の道を歩む事になった。これは熊本から帝京高校へ越境入学す

る際、教師である父親と卒業後は筑波大へ進学し、熊本に教員として戻ると約束していた

ためである。 

大学卒業と同時に地方公務員として県立高校教員となり、1988 年から熊本県立熊本商業高

等学校サッカー部監督を務めていたが、1993 年に熊本県立大津高等学校に異動し同校のサ

ッカー部監督に就任。これまで多くの J リーガーを輩出し、2006 年のワールドカップ・ド

イツ大会には巻誠一郎を日本代表として送り出している。 

2015 年から日本サッカー協会技術委員会に在籍。日本オリンピック委員会強化スタッフ。

2017 年 4 月宇城市教育長に就任。 

講演「年中無休～24時間をデザインする～」 



○配布数枚64枚

○回収数32枚 回収率50.0％

○全体満足度 3.69点 （四段階評価）

◯講演参考度 3.00点 （三段階評価）

令和３年度熊本県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会研修会　アンケート結果　まとめ

考えることを習慣化させます！

スポーツを通して人間力を作ることの大切さを改めて感じました。子どもたちにそのような教育をするためには、子どもたちのやる
気を引き出す、やらされるのではなく、自らやる気持ちが大事ということが分かった。

生活の中でのヒントになる事柄、言葉がたくさんありました。
実際に指導されている現場の話からくる貴重な意見で参考になりました。

とても共感出来て勉強になる内容でした。
子どもたちの指導の際、また自分の子育てにも役立てて行きたいと思います。

今後の指導方法に大変参考になった。

平岡先生の本気のオーラが伝わってきました。子どもに愛情をもち、本気で関わっていくことの大切さを改めて考えることができ
た。これからの人材育成に活かしていきます。ありがとうございました。

子どものバレーボールを教えていますが、レベルや体格も違う中でやる気を起こさせるスイッチの見つけ方等があればお聞きした
い。目標をもって参加するようになるための方法等。

前のめりで先生のお話を聞かせていただきました。
私は子育ても終わり、孫の相手をしていますが、孫に大津高校サッカー部に行かせたくなりました。「本気オーラ」で私もスポーツ
に携わっていこうと思います。

障がい者スポーツの取組

スポーツを通じて地域を活性化させる考えに共感しました。

初心者にこのことが当てはまるとは思わない。ある程度の能力がある人にはいいと思います。

good job

聞きやすく、わかりやすく、細かくお話をいただき、すごく勉強になりました。
帰ったら子どもにすぐ話そうと思います。

オープンマインド、プレイヤーズファースト、ファーストペンギン、スカウトをしない。本気でなければ何も変わらない。人間は終
わりを作らないと集中できない。自分からやる気がないと伸びない。平岡先生の指導者としての姿勢に感服しました。

もっと小さい子どもの指導に関わられている方のお話等聞いてみたいかもしれない。

今日は貴重な時間をありがとうございました。
うちの息子は宇土高校でサッカーをしています。今日は参加したかったのですが、参加できませんでした。
是非宇土高校でも指導をお願いします。

平岡先生の講演を初めて聴きました。とても魅力的な方だなと思いました。
大変興味深く、面白かったです。ありがとうございました。

＜どんな研修会・講習会があれば参加したいか？＞　回答数　32名中7名

＜感想＞　回答数32中15名

スポーツと多様性について扱ってほしい
経験、体験のある人の話及び実技を学びたい。

会員相互に交流する参加型の研修会を希望する。
一方的に聞くだけの研修会では各クラブに持ち帰って活かしきれない。クラブの活性化に特化した研修をお願いしたい。

本日のような研修を続けてほしい。（例えばバドミントンの指導者等）

試合に出られない子どもたちのモチベーションをどのようにあげるか。女性指導者は子どもたちがいうことを聞かない。（なめられ
ている）



令和３年度熊本県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会研修会の様子 

   

 

  




